
Il Catanzaro Ã¨ in vendita. Gessica Cosentino nominata amministratore unico

Descrizione

Le quote sociali del Catanzaro sono in vendita. L’assemblea della societÃ  ha preso atto delle
dimissioni di Giuseppe e Ambra Cosentino. La societÃ  Catanzaro Calcio 2011 srl – si legge sul sito
– rende noto che, nel corso dellâ€™assemblea della societÃ , tenutasi ieri, si Ã¨ proceduto alla nomina
di un amministratore unico nella persona di Gessica Cosentino. L’assemblea ha infatti preso atto delle
dimissioni di Giuseppe Cosentino dalle cariche di presidente e di componente del Consiglio di
amministrazione, e di Ambra Cosentino dalle cariche di vice presidente e di componente del Consiglio
di Amministrazione, che si aggiungono alle precedenti dimissioni di Marco Pecora di cui si Ã¨ preso
atto nellâ€™assemblea dello scorso 3 maggio. A breve, dopo le formalitÃ  burocratiche, il nuovo
organo di gestione avrÃ  piena operativitÃ . Lâ€™amministratore unicoÂ GessicaÂ Cosentino, ottenuta
soltanto adesso la rappresentanza del club giallorosso, comunica pubblicamente la volontÃ Â della
proprietÃ  di cedereÂ leÂ quoteÂ sociali,Â anche aÂ causaÂ delle difficoltÃ  legate allaÂ notaÂ vicenda
giudiziaria che vede coinvolti il padre e la sorella.

A rappresentare la proprietÃ  adesso Ã¨
Jessica Cosentino

“Con sensoÂ diÂ responsabilitÃ  – spiega l’amministratore unico Gessica Cosentino – 
nelle scorse settimane abbiamo avviato una interlocuzione conÂ leÂ istituzioniÂ cittadine, che sono 
state informate delle gravi difficoltÃ  della proprietÃ  a proseguire lâ€™impegno alla guida del club, per 
consentire di esplorare e valutare lâ€™interesse di possibili acquirenti, anche fornendo la 
documentazione contabile richiesta e ragguagli sullo stato dei diversi adempimenti. Peraltro la 
societÃ , giÃ  nei mesi scorsi, si era resa disponibile a dialogare con imprenditori che avevano chiesto 
informazioni rispetto alla possibilitÃ  di rilevare le quote sociali, ma nessuno ha mai avanzato proposte 
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concrete. Ad oggi non siamo a conoscenza di imprenditori che intendono rilevare la societÃ , e 
nessuna trattativa Ã¨ stata mai avviata, ma in ogni caso offriamo la nostra massima disponibilitÃ  a 
favorire in ogni modo un passaggio di proprietÃ  per consentire al calcio catanzarese il mantenimento 
della categoria professionistica”.
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